



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/20848, 184/20849

21/11/2017

57148, 57149

AUTOR/A: SERRANO JIMÉNEZ, María Jesús (GS); HURTADO ZURERA, Antonio (GS)

RESPUESTA:

En relación con las preguntas formuladas por Su Señoría, se informa que el 10 de agosto de 2017 finalizaron las obras correspondientes al “Proyecto de Mejora del Dominio Público Hidráulico en la Zona de Córdoba. Fase 3” (Clave CO(CO)-4729). El importe total de inversión fue de 587.293,10 euros.

Cabe señalar, asimismo, que actualmente no hay prevista ninguna actuación adicional por la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, a su paso por la ciudad de Córdoba.

Por otra parte, se informa que la “Remodelación del río Guadalquivir a su paso por el término municipal de Córdoba – 1ª fase” es una obra recogida en el Programa de Medidas del Plan Hidrológico de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir y es una obra de interés general, impulsada por el entonces Ministerio de Medio Ambiente.

En este sentido, se indica que la primera fase actuó entre el puente de ferrocarril de la línea Córdoba-Bobadilla en El Alcaide y el puente de la autovía A-4 en El Arenal, con una longitud de 8,760 Km. La inversión fue de 31.165.733,19 euros y se ejecutó entre el 4 de diciembre de 1999 y el 4 de diciembre de 2003. Las obras fueron recibida el 14 de abril de 2004.

La segunda fase, que incluye desde el puente de la autovía A-4 en El Arenal, hasta el puente de la autovía A-4 en Las Quemadillas, con una longitud de 10,520 km tiene una inversión prevista, según el proyecto redactado de 32.867.158,94 euros, y un plazo de ejecución de 24 meses.

Madrid, 09 de febrero de 2018